

EL AYUNTAMIENTO BECA A 93 JÓVENES DEL MUNICIPIO EN LA UNIVERSIDAD ALFONSO X EL SABIO

Vva. de la Cañada, 18 de oct.- El alcalde, Luis Partida, presidió en la tarde de ayer -acompañado por el vicerrector y el secretario de la Universidad Alfonso X “El Sabio”, Javier Pérez de Diego y Enrico Pascucci, respectivamente- el *Acto de imposición de becas y entrega de diplomas* a los 16 universitarios, becados por el Ayuntamiento, que obtuvieron su licenciatura o diplomatura durante el pasado curso.

El Orfeón Universitario de la Universidad Central de Venezuela puso el broche final al acto, celebrado en el C.C El Molino, al que asistieron concejales de la Corporación Municipal así como familiares de los alumnos.

Colaboración entre instituciones

El campus de esta institución académica se levanta sobre terrenos de propiedad municipal en virtud de un derecho de superficie por 75 años. Como consecuencia de los acuerdos alcanzados entre consistorio y Universidad, el 2% del número total de matriculados en el centro académico son jóvenes de Villanueva de la Cañada que cursan sus estudios de forma gratuita.

Durante este curso, el Ayuntamiento va a becar a 93 alumnos, que de forma gratuita, cursarán sus estudios en la Universidad Alfonso X El Sabio. En total, se han concedido 43 becas (39 a alumnos de primer curso, 2 para alumnos que se han trasladado de universidad y 1 rehabilitación) y 51 renovaciones. El alcalde, Luis Partida, destacó la importancia del acuerdo por el beneficio social que tiene: “Los principales beneficiarios son los jóvenes de Villanueva de la Cañada que pueden estudiar la carrera que desean sin salir del municipio y sin que ello suponga un coste para sus familias”. Gracias a la ayuda municipal, desde la apertura de la UAX en 1994, cerca de 200 jóvenes del municipio se han diplomado o licenciado.

